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“Cari soci, 
La presentazione e
l’illustrazione di un programma
non è un atto formale. Un
programma non è un elenco di
iniziative, di progetti, di idee, di
proposte. Un programma è un
contratto che si stipula, in
questo caso dal sottoscritto con
voi soci, e che deve essere
mantenuto. Non può venire
disatteso. Un programma si
realizza con una squadra coesa
e motivata. Non esistono
uomini soli al comando. E
quando qualcuno pensa di
esserlo spesso l’avventura non
finisce nel migliore dei modi.
Sembra una contraddizione,
oggi che il leader è la pietra
filosofale, il sacro Graal
dell’industria, della politica,
della società in senso lato.
Ma un leader senza una 

squadra che lo supporti non va
molto lontano. E infatti molti
potenziali leader falliscono
perché privi di un team
adeguato. Questo pippone per
dire che il mio mandato sarà
impostato sulla collegialità e sul
confronto con i membri del
direttivo e con tutti voi. Ho
scelto i compagni di cordata
secondo tre criteri. La stima,
l’esperienza, la continuità con la
precedente presidenza
dell’amico Fayer.  Partiamo
dalla continuità che è alla base
della mia scelta. Sono stato un
componente del precedente
direttivo, un percorso formativo
per me molto importante,
paragonabile e, a mio avviso,
perfino più significativo delle
convention rotariane per
preparare i futuri presidenti.
Ho imparato a conoscere
meglio i colleghi e ad
apprezzarli. A stimarli per la
competenza e disponibilità a
collaborare tra di loro ed a
impegnarsi per il club. Mi sono
domandato perché rinunciare a
questo patrimonio e iniziare da
zero? Ho chiesto a questi
colleghi di entrare nella mia
squadra. Hanno accettato e li
ringrazio e sono loro grato.   
Per questo motivo la
composizione del direttivo è
rimasta quasi identica alla
precedente. Un grazie speciale
al socio Alberto Piantelli che ha
accettato di ospitare le riunioni
del direttivo nel suo studio.
Questi i soci che mi
affiancheranno:

Alfredo Fiorentini
Vicepresidente
Alberto Piantelli Tesoriere
Paolo Zambiasi segretario
Adalberto Bellandi
Segretario esecutivo
Guido Giordana  Prefetto
Simona Lacchinelli
consigliera
Francesca Pozzali
consigliera
Arnaldo Ronchetti
consigliere
Presidente eletto Marcello
Palmieri
Past President Filiberto
Fayer

Inoltre, Fabio Patrini ricoprirà il
ruolo di Presidente della
commissione Rotary
Foundation.
E adesso passo al programma.
Conviviali - È mia intenzione
mantenere i quattro
appuntamenti mensili, ma solo
tre con un relatore.  Il quarto
resterebbe libero per
conversazioni tra soci ed
eventualmente per invitare
qualche personaggio illustre di
passaggio in città e disponibile
a pranzare o  cenare al nostro
club. Sarebbe auspicabile, se da
parte vostra ci fosse la
disponibilità,  durante questa
conviviale libera,   che un socio
racconti la sua esperienza
professionale o umana. La
proposta mira a conoscerci
meglio e a creare una comunità
Rotary meno formale e più
empatica.
Sulle conviviali con relatore
avrei individuato alcuni temi sui 

RELAZIONE PROGRAMMATICA 2024/2025
Il neo Presidente Antonio Grassi presenta il programma del nuovo anno sociale

con una lettera destinata a tutti i soci. “Avanti tutta Rotary Crema!”



Prossime conviviali

Martedì 9 luglio, meridiana
campana h13 presso la sede

Tema: conviviale in amicizia e saluti estivi

Soci presenti:
Aschedamini, Bellandi, Biscaldi, Bonfanti, Caravaggio, Cassinotti, Crotti,

Donati G.B., Fayer, Fiorentini, Grassi, Palmieri Marcello, Patrini, Pozzali F.,
Ronchetti, Samanni, Staffini, Vincenzi, Zambiasi

Percentuale di presenza: 30% (19/64)

Auguri a:
Piantelli (02/07)

informale è riduttivo, con una
società che non solo  
nell’abbigliamento, ma anche
nel linguaggio e nei
comportamenti è molto più
libera e meno ingessata,
potremmo anche noi evitare di
rendere obbligatoria la
partecipazione alle conviviali
con un cappio al collo. Restano
al loro posto giacca e camicia.
Attività extra - Potrebbe essere
utile per rafforzare lo spirito di
appartenenza al club
organizzare delle
manifestazioni culturali o
semplicemente ludiche.
Per concludere, se la vita è fatta
di occasioni, vi assicuro che
cercherò di non perdere quella
che voi soci mi avete concesso.
 
Vi ringrazio.
E avanti tutta.”

Antonio Grassi
Presidente a.s. 2024/2025
Rotary Club Crema

È prematuro indicare i dettagli
senza prima  un confronto e
una discussione con i
componenti del direttivo.
Commissioni - Il mio obiettivo è
renderle il più possibile
autonome e operative. Non
siano solo organismi virtuali
costituiti per rispettare le
regole dell’associazione.
Bollettino - Sarebbe auspicabile
trasformarlo in uno strumento
di informazione meno
burocratico. Propongo di
aggiungere ogni settimana
l’intervento di un socio. E, come
ho accennato poco fa, vorrei
pubblicare sul bollettino anche
il calendario delle conviviali del
mese.
Dress code - In un periodo in cui
gli amministratori delegati di
multinazionali si presentano
alle assemblea degli azionisti
senza giacca e cravatta, con
l’attuale governatore
Massimiliano Pini che si veste in
maniera che definire 

quali puntare. Il primo è la
televisione che quest’anno
festeggia i suoi 70 anni.  Poi la
comunicazione, campo nel
quale oggi è difficile districarsi
tra notizie vere e false.
Comunicazione che gioca un
ruolo fondamentale
nell’orientare l’opinione
pubblica e non è necessario
avere letto Chomsky per
capirlo. Infine sport e scienza. 
Ho già contattato alcuni
possibili relatori. Ne parlerò
con il direttivo. Appena avrò il
calendario degli interventi sarà
mia cura consegnarvelo. In
questo modo ogni socio potrà
programmare meglio la
partecipazione alle conviviali.
Service - Saranno mantenuti
quelli storici e mi riferisco al
premio Fayer e alla borsa di
studio Mario Buzzella. Tra i
nuovi ho individuato tre campi
di intervento: intelligenza
artificiale, telemedicina,
inclusione. 


